

# *Accompagné de Raul Castro un groupe de jeunes bénéficiant de greffes cochléaires rend hommage à Fidel*

---



La Havane, 6 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a accompagné ce mardi un groupe de jeunes qui ont bénéficié du programme de greffes cochléaires au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba où ils ont rendu hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

A l'invitation du Chef d'État cubain, ces jeunes dont beaucoup ont récupéré l'audition depuis plus de 15 ans déjà grâce à une greffe cochléaire, ont déposé des fleurs devant la grande pierre de la Sierra Maestra qui abrite les cendres du Commandant en Chef, artisan de ce programme de santé dans notre pays et devant le tombeau de José Martí, notre Héros National.

Le président cubain leur a parlé des luttes révolutionnaires et du programme de greffes cochléaires qu'il a qualifié d'une des œuvres les plus humaines qu'il connaît.

De son côté, les jeunes ont exprimé leur reconnaissance pour tous les soins dont ils ont fait l'objet. Quelques-uns d'entre eux se sont accordés à signaler que grâce à ce programme de santé aujourd'hui ils ont un diplôme universitaire ou font des études supérieures.

430 Cubains dont la plupart des enfants ont bénéficié gratuitement d'une greffe cochléaire depuis la mise en place de ce programme, il y a 20 ans. Cette intervention médicale coûte dans les pays développés environ 60 mille dollars.

La rééducation s'avère un processus complexe qui implique les services d'éducation spécialisée et de santé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149552-accompagne-de-raul-castro-un-groupe-de-jeunes-beneficiant-de-greffes-cochleaires-rend-hommage-a-fidel>



**Radio Habana Cuba**